

## Marie-Mai et Éric Lapointe en tête d'affiche du Festival de cirque Vaudreuil-Dorion!

**Vaudreuil-Dorion, le 27 février 2025** – Le Festival de cirque Vaudreuil-Dorion (FCVD) est de retour pour sa 19<sup>e</sup> édition les 20, 21 et 22 juin sur la rue Jeannotte, avec une programmation éclatante qui promet de faire vibrer les festivaliers! Cette année, deux icônes de la scène musicale québécoise s'ajoutent à l'événement : Éric Lapointe et Marie-Mai, des artistes qui n'ont plus besoin de présentation.

### **Éric Lapointe : Un coup d'envoi rock'n'roll!**

Le 20 juin, le légendaire rocker québécois Éric Lapointe lancera les festivités avec une performance qui promet d'être à la hauteur de son impressionnante carrière. En célébrant 30 ans de succès, l'artiste revisite son album emblématique OBSESSION, réédité pour l'occasion sous le titre OBSESSION 30 ANS. Les citoyens peuvent s'attendre à vibrer au son des incontournables tels que *N'importe quoi*, *Terre promise* et *L'exquise*. Un spectacle chargé d'émotions et de surprises pour donner un départ mémorable au festival!

### **Marie-Mai : Une soirée électrisante**

Le 21 juin, c'est au tour de la reine de la pop québécoise, Marie-Mai, de monter sur scène pour un spectacle qui s'annonce inoubliable. Avec plus de 20 ans de carrière, la chanteuse présentera les morceaux de son dernier album, *Sept*, tout en revisitant ses plus grands succès. « Monter sur scène l'été, devant des milliers de festivaliers, c'est toujours une parfaite occasion pour faire le meilleur party qui soit! », se réjouit Marie-Mai. Une soirée qui s'annonce explosive!

« Le Festival de cirque Vaudreuil-Dorion est un événement phare qui met en lumière l'énergie et la vitalité de notre ville. Avec une programmation gratuite et accessible à tous, cette 19<sup>e</sup> édition promet d'attirer une foule record, grâce à des artistes de renom comme Éric Lapointe et Marie-Mai », a déclaré le maire Guy Pilon.

### **La fête continue avec La Grand-Messe**

Le 22 juin, le Festival clôturera en beauté avec La Grand-Messe, un hommage vibrant aux Cowboys Fringants. Ce groupe tribute, qui a d'ailleurs été invité par Les Cowboys Fringants à venir performer lors du lancement de l'album *Octobre*, reprend avec brio les succès du célèbre groupe québécois. Un événement festif et rassembleur qui fera chanter et danser petits et grands.

« Éric Lapointe et Marie-Mai promettent des soirées inoubliables. Ajouter à cela La Grand-Messe pour clôturer avec un hommage vibrant aux Cowboys Fringants, et nous avons une programmation qui fera le bonheur de tous les festivaliers », a ajouté Vincent Bastien, directeur du Service des loisirs et de la culture.

### **Et ce n'est pas tout!**

La programmation complète du FCVD et de la fête nationale sera dévoilée dans les prochains mois.

Pour plus d'informations, visitez le [festivaldecirque.com](http://festivaldecirque.com) ou suivez le festival sur les réseaux sociaux.